

l'un d'entre eux, le R. P. C. Beaudry, aura un jour les honneurs réservés aux vrais serviteurs de Dieu. ”.

Puis, en ouvrant le *Congrès eucharistique* de Montréal, j'y vois à la page 601, le discours de Mgr l'évêque de Joliette, président de la première séance sacerdotale, lequel éclaire d'un jour superbe notre affirmation : “Mgr l'archevêque de Montréal, dit-il, en me demandant de présider cette séance consacrée à l'*Apostolat de la Communion*, ne pouvait pas procurer une joie plus douce à mon cœur d'évêque. Cette délicate attention est sans doute une récompense ménagée par Dieu au diocèse de Joliette. Ce diocèse, le premier créé par Sa Sainteté le Pape Pie X, est l'un des plus remarquables par la vivacité de sa foi et la ferveur de son culte eucharistique. Dans ma ville épiscopale fut établie la direction de l'Oeuvre des prêtres adorateurs pour l'Amérique du Nord. Le Père Beaudry, des Clercs de Saint-Viateur et ancien supérieur du Séminaire de Joliette, en resta l'âme pendant de longues années. Il eut le bonheur, quand ils arrivèrent au pays, de la remettre entre les mains des dignes fils du vénérable Pierre-Julien Eymard, et d'en voir ainsi assurés le plein développement et la perpétuité.

“ A ce saint religieux revient encore la gloire d'avoir été, toute sa vie sacerdotale, le défenseur intrépide de la communion fréquente chez les enfants de nos écoles, chez les jeunes gens de nos collèges et cela bien avant que le Saint-Siège eût fait disparaître du monde chrétien les derniers vestiges du jansénisme par le mémorable décret : *Sacra Tridentina Synodus*.